

T. Brosseau, C.R., représentant la Equitable Trust Co., de New-York.

M. l'éch. WELDON, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. LAVERGNE, appuyé par M. l'éch. ST-PIERRE, propose

En amendement: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau, pour le présent, et que l'offre de M. T. Brosseau, C.R., représentant de la Equitable Trust Co., de New-York, soit renvoyée au Bureau des Commissaires, pour étude et rapport pour la prochaine assemblée du Conseil, et que, dans l'intervalle, ladite offre soit soumise à la Banque de Montréal, agent financier de la Cité de Montréal, pour leur opinion sur ladite offre et de s'assurer si ladite offre est avantageuse pour la Cité de Montréal.

Et, un nouveau débat s'engageant, M. l'échevin Lavergne soulève un point d'ordre, prétendant que la motion principale ne peut pas être prise en délibération par le Conseil, en vue du fait que ladite motion pourvoit à l'adoption d'un rapport déclaré illégal par le Département en Loi le 25 novembre 1914.

Son Honneur le Maire déclare que ledit point d'ordre est bien fondé et décide que ladite motion est hors d'ordre.

Et un nouveau débat s'engageant, l'amendement de M. l'échevin Lavergne, appuyé par M. l'échevin St-Pierre étant la seule motion devant le fauteuil,

M. l'éch. WELDON, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Propose: Que ledit rapport soit amendé comme suit: en ajoutant après les mots "novembre 1917", les mots suivants "et le tout rachetable par la Cité au pair avec intérêt accru en aucun temps en donnant un avis par écrit de soixante (60) jours à MM. W. W. Harris & Co., à leur bureau, à Boston, Massachusetts, et à MM. Kuhn, Loeb & Co., à leur bureau, à New-York, et par une annonce publiée trois fois dans un journal quotidien de langue anglaise, dans chacune des cités de Montréal, New-York et Boston; la première de telles publications devra être au moins 60 jours avant la date fixée pour le rachat, la seconde, dans la semaine suivant la première, et la troisième, dans la semaine suivant la seconde.

Que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté et que Son Honneur le Maire et le Trésorier de la Cité soient autorisés à signer, et le Contrôleur et Auditeur de la Cité soit autorisé à contresigner les garanties négociables à être émises en rapport avec ledit emprunt temporaire.

Son Honneur le Maire décide que ledit amendement n'est pas dans l'ordre, attendu qu'il n'est qu'un amendement à la motion de référence.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin Giroux soulève un point d'ordre, prétendant que la motion soumise par M. l'échevin Lavergne ne peut pas être prise en délibération par le Conseil parce qu'elle s'applique à une question qui a été déclarée illégale par le Département en Loi.

Son Honneur le Maire déclare que ledit point d'ordre n'est pas fondé, ajoutant que quoique ledit rapport soit illégal il est cependant régulièrement devant le Conseil.

Et un nouveau débat s'engageant, le vote étant pris sur ladite motion, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—18.

Contre: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Giroux, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Weldon, Hushion, Therrien—12.

Ainsi elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

54.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, pour voter \$5,500 pour une buanderie au Refuge Meurling.

A ce sujet, soumis et lu un rapport de la Commission Spéciale nommée pour s'enquérir à ce sujet, recommandant que ledit rapport du Bureau des Commissaires soit adopté.

(b) Mr. T. Brosseau, K.C., representing the Equitable Trust Co. of New York.

Ald. WELDON moved, seconded by Ald. LORANGER,

That said report be adopted.

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. ST-PIERRE,

That said report be laid on the table for the present, and that the offer of Mr. T. Brosseau, K.C., representing the Equitable Trust Co. of New York, be referred to the Board of Commissioners for examination and report for the next meeting of the Council, and that, in the meantime, said offer be submitted to the Bank of Montreal, financial agent of the City of Montreal, for their opinion upon said offer, and to ascertain if said offer is to the advantage of the City of Montreal.

And a further debate arising, Ald. Lavergne raised a point of order contending that the main motion could not be considered by the Council, in view of the fact that said motion provided for the adoption of a report declared illegal by the Law Department, on the 25th November 1914.

His Worship the Mayor declared said point of order well taken and ruled said main motion out of order.

And a further debate arising, the amendment of Ald. Lavergne, seconded by Ald. St-Pierre, being the only motion before the Chair,

Moved in amendment by Ald. WELDON, seconded by Ald. LORANGER,

That said report be amended as follows: by adding after the words "November 1917" the following: "and redeemable as a whole by the City at par and accrued interest at any time on 60 days' notice in writing to be given to Messrs. N. W. Harris & Co., at their office in Boston, Mass., and to Messrs. Kuhn, Loeb & Co., at their office in New York City, and by advertisements published three times in one daily newspaper published in the English language in each of the cities of Montreal, New York and Boston; the first of such publications shall be at least 60 days before the date fixed for the redemption, the second within the week next following the first and the third within the week next following the second."

That, as amended, the said report be adopted and that His Worship the Mayor and the City Treasurer be authorized to sign and the City Comptroller and Auditor to countersign the negotiable securities to be issued in connection with the said temporary loan.

His Worship the Mayor ruled said amendment out of order, inasmuch as the same was an amendment to a motion of reference.

And, a further debate arising,

Ald. Giroux raised a point of order contending that the motion offered by Ald. Lavergne could not be considered by the Council as it dealt with a matter which had been declared illegal by the Law Department.

His Worship the Mayor declared that said point of order was not well taken, adding that although said report was illegal, it was nevertheless regularly before the Council.

And, a further debate arising,

The vote being taken on said motion, the Council divided:—

Yeas: L. A. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne.—18.

Nays: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Giroux, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Weldon, Hushion, Therrien.—12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

54.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote \$5,500 for a laundry at the Meurling Refuge,

In this connection, submitted and read a report from the Special Committee appointed to look into the same, recommending that said report of the Board of Commissioners be adopted.